



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:21

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 11 de Marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Vía telefónica el Subprocurador de Derechos Humanos, Adolfo Jarquín Ortel, dijo que a la Procuraduría la quieren manejar dictatorialmente. Jarquín informó que el Procurador Omar Cabeza, ha dado órdenes camufladas diciendo que no acaten direcciones del subprocurador. Según Jarquín también les están imponiendo a los trabajadores que les pagarán con tarjetas de débito del BANPRO, sin haberles consultado previamente. **(El Sorpresivo, Radio 15 de Septiembre)**

NOTICIAS DE TV

+El niño Freddy Francisco Galán, de 11 años de edad, estudiante del Colegio San Pedro Claver, fue atropellado por una camioneta suburbana negra conducida por un escolta de la Primera Dama de la República, Doña Lila T. de Bolaños. El niño fue trasladado al Hospital Metropolitano Vivian Pellas. Canal 12 colocó un GDE en el que dice "VEHICULO PRESIDENCIAL MATA A ESTUDIANTE EN ACCIDENTE CARRETERA MASAYA". **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Enrique Bolaños dijo que el CAFTA le trae muchos beneficios a la población y debería ser aprobado lo más pronto posible por el parlamento. Agregó que cuando éste sea aprobado, viajará a Washington, para presionar al senado norteamericano, para que apruebe también el tratado. Estas declaraciones las dio cuando inauguró a nueva zona franca de Tipitapa. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Alcalde de Managua, Dionisio Marengo, dijo que el problema del transporte urbano colectivo es la continua alza en los combustibles, por lo que es necesario aumentar la tarifa a 3 córdobas. Adelantó que la próxima semana introducirá una carta en el Diálogo Nacional, para que los actores encuentren una solución al problema del transporte urbano. Advirtiendo que no es a la Alcaldía que le toca resolver el problema de los transportistas, sino al Gobierno Central. Por su parte los diputados sandinistas y convergencia Roberto González y Agustín Jarquín coincidieron en que no apoyarán ninguna alza en la tarifa de transporte y la única vía de solución que ven es el subsidio estatal. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Canal 63)**

+Oscar Ortiz informó que no se sabe el día exacto, pero la posibilidad se mantiene de aumentar el pasaje en el transporte urbano colectivo y los departamentos. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Director de Transporte del MTI, Yamil Quant, informó que las rutas interurbanas ya no podrán entrar a la capital. Por su parte los transportistas señalaron que no dejarán de entrar, porque ellos benefician a la población pobre. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El transportista Rafael Quinto advirtió que si los transportistas, nacionales fracasan a consecuencia del alto costo del combustible, a Nicaragua llegarían grandes consorcios con buses nuevos y estos van a cobrar entre 7 y 10 córdobas el pasaje, como sucedió en Panamá. **(TV. Noticias, Canal 2 / 100% Noticias, Canal 63)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:21

PAG - 2 -

+El Presidente de CONAGAN, Daniel Núñez, reiteró que el problema de la propiedad se ha agravado durante la administración del Presidente Enrique Bolaños, porque es el mismo Presidente quien ha mandado a invadir tierras, como el caso de la Finca Santa Elena, luego la mandó a desalojar y luego la mandó a tomar de nuevo. Agregó que es preocupante los constantes viajes del Presidente y no se da cuenta de lo que pasa en el país. Por su parte el intendente de la propiedad, Alfonso Sandino, dijo que el caso de "Santa Elena" es un problema anterior a esta administración y se mantiene en litigio judicial, por lo que el Sr. Núñez pretende que el Ejecutivo se la otorgue a CONAGAN. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Productores anuncian marcha nacional para éste próximo 23 de Marzo, para pedir que se acelere el Banco de Fomento a la Producción. Y detener las tomas de tierra. Según Freddy Torres, espera tener 50 mil productores en Managua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Enrique Bolaños inauguró una zona franca en Tipitapa y declaró a éste municipio libre de desempleo. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El precandidato a la Presidencia de la República por el PLC, Wilfredo Navarro, dijo que cuenta con el apoyo de las bases para ser postulado a la Primera Magistratura. Indicó que los adversarios del PLC y específicamente del Dr. Alemán echaron a andar el rumor de que va a salir el 18 de Marzo. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Monseñor Eddy Montenegro dijo que si la liberación de Arnoldo Alemán va a coadyuvar a la estabilidad del país, hay que hacerlo. En relación al problema de la propiedad sugirió hacer una Ley que cumpla con el consenso de los sectores involucrados para resolver el problema de una vez por toda. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Trabajadores afectados por el Nemañón amenazan con pegarse fuego frente a la Presidencia de la República, si el Gobierno no les da respuesta. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Freddy Torres denunció la falta de interés de parte del Gobierno para resolverles sus problemas, sin embargo agotaran todas las instancias para evitar llegar a la violencia. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Ministro Pedro Solórzano dijo que el pacto al igual que el rota virus han dando vueltas, pero el Gobierno fue claro que no apoyara ninguna amnistía para Arnoldo Alemán. "el pacto entre el FSLN y PLC, se dice que es tan fuerte el pacto que hasta le ofrecieron ser el padrino del nuevo hijo de Alemán a Daniel Ortega", mencionó Solórzano.". **(100% Noticias, Canal 63)**

+ Vecinos del Residencial Altos de Nejapa, denunciaron que los urbanizadores les vendieron casas con mal infraestructura, sin agua potable y con otros múltiples problemas de infraestructura. Estas residencias son financiadas por el BDF y los urbanizadores son INICSA, empresa que pertenece a DAMEA que es una campaña adscrita al IPSM del Ejército. Los pobladores exigen que INICSA cumpla con la seguridad, el agua potable y la infraestructura de las casas **(Noticias 12, Canal 12)**